

miércoles 5 de febrero de 2025

El Consejo LGBTIQA+ de La Laguna muestra su rechazo hacia los comentarios transfobos vertidos en 'X' hacia el pódcast Espacio Diverse

Este pronunciamiento cuenta con el apoyo de la concejalía de Igualdad del Ayuntamiento y de la Comisión Especial de Igualdad y Contra la Discriminación del municipio



El Consejo LGBTIQA+ de La Laguna ha hecho público su rechazo ante los recientes ataques transfobos registrados en la red social 'X' hacia el primer capítulo del pódcast Espacio Diverse, una iniciativa impulsada por el propio Consistorio este año y que pretende convertirse en un espacio de referencia en materia de integración.

Este pronunciamiento ha contado con el apoyo unánime de todas las entidades y representantes que conforman este Organismo, de la concejalía de Igualdad del Ayuntamiento y de la Comisión Especial de Igualdad y Contra la Discriminación del municipio.

Entre los colectivos presentes en el Consejo, se encontraban Diversa, Chrysallis y Libertrans, además de las concejalas Carmen Peña, Carmen Luisa González e Idaira Afonso, la cual también participó como presidenta de la Comisión Especial de Igualdad, por la Diversidad y contra la Discriminación.

“A principios de este año, poníamos en marcha este podcast con el propósito claro de dar visibilidad a las realidades del colectivo LGBTI y de fomentar la inclusión y el respeto entre su audiencia. Estos comentarios chocan frontalmente con estos objetivos y evidencian que cada vez son más necesarios estos espacios de diálogo y concienciación para acabar con cualquier tipo de intolerancia”, aseveró el concejal lagunero de Igualdad y LGBTI, Dailos González.

El edil mostró su total apoyo y el de su Departamento a todas las personas que han puesto en marcha este podcast, “que a buen seguro seguirá creciendo desde la sensibilidad y el cuidado que merecen estos temas de actualidad para el colectivo y el resto de la ciudadanía lagunera”.

La presidenta de la Comisión Especial de Igualdad, por la Diversidad y contra la Discriminación, Idaira Afonso, mostró su absoluta repulsa y rechazo “ante los ataques de transfobia recibidos por varias compañeras en un post

institucional en el que participan colectivos LGBTIQA+ del Consejo Municipal de La Laguna. Es imprescindible estar vigilantes y actuar con contundencia contra estas violencias que menoscaban la libertad sexual y de identidad de las personas”.

“El odio no tiene cabida en este municipio, que lleva años trabajando para ser un lugar seguro y diverso. Por eso ayer, tanto el Área, como la Comisión Especial y todas las personas participantes en el Consejo, mostramos un frente unido en contra de los ataques recibidos estos días. Sin duda alguna, esta es una de las razones de ser de esta Comisión, por ahí seguiremos al lado de las entidades y de las personas del colectivo, porque en estos tiempos que estamos viviendo, no podemos dar ni un solo paso atrás en la defensa de los derechos de todas, todes y todos”, declaró Afonso.

Orden del día del Consejo LGBTIQA+

Este rechazo público se ha producido durante el desarrollo de la primera sesión del 2025 del Consejo LGBTIQA+ del municipio, en el que se han tratado otros asuntos como la programación de eventos del nuevo ejercicio y las diferentes propuestas de acciones que se han recibido por parte de las entidades para seguir fortaleciendo el tejido social.

Otro de los puntos destacados ha sido el de los actos previstos para el Día contra la LGTBIfobia en el Deporte, que tendrá lugar este próximo 19 de febrero. Para ello, está prevista la celebración de un partido de fútbol conmemorativo, en el campo Izquierdo Rodríguez de Tejina, a las 20:00 horas, del que se darán más detalles en los próximos días.

También se está trabajando desde el Consistorio para que distintos clubes deportivos de la isla porten un brazalete con la bandera LGBTIQA+ en sus respectivos encuentros del fin de semana. En todas estas iniciativas, está siendo fundamental la implicación del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna.

Por último, entre otros aspectos, también se decidió nombrar a Nayara Martínez, de Libertrans, como representante de este Organismo público en el Consejo de las Mujeres de La Laguna, y a la activista Meritxell Salazar (Diversas) como su suplente.

Dailos González recordó que el Consejo LGBTIQA+ de La Laguna nace como una figura de referencia para la consulta y seguimiento, propuesta y revisión de la gestión municipal en todas aquellas acciones que incidan en la promoción del reconocimiento y garantía de los derechos de las personas LGBTI y en la prevención y erradicación de la LGBTI-fobia, así como cauce para favorecer la plena participación de las asociaciones de lesbianas, gays, bisexuales, trans e intersexuales en la vida ciudadana y la coordinación en políticas LGBTI de los colectivos que lo integran.